

05 avr 2009 -18:30

Tir de missile par la Corée du Nord

Tir de missile par la Corée du Nord

Tir de missile par la Corée du Nord

Bruxelles, le 5 avril 2009 Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est d'avis que le régime en Corée du Nord prouve, avec le lancer de missile de cette nuit qu'il se comporte de manière totalement irresponsable. Cette action est une violation d'une résolution contraignante du Conseil de Sécurité et une atteinte à l'ordre juridique international. Le Conseil de Sécurité devra se prononcer sur ce fait. Cette provocation va, selon le Ministre, faire augmenter les tensions dans l'Est asiatique et risque d'ébranler les négociations des Six sur la question nucléaire. Karel De Gucht appelle la Corée du Nord à une politique responsable. C'est uniquement par un comportement constructif que le pays peut éviter un isolement total et améliorer le sort de sa population paupérisée. Dans un pays qui connaît de manière régulière la famine, c'est un véritable scandale qu'une partie disproportionnée des moyens limités continue à être attribuée au développement de missiles de longue portée et d'autres projets d'armement qui n'aident en rien la population.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be